

El ranking THE WUR reconoce a la UVic-UCC por primera vez

> El prestigioso ranking de Times Higher Education valora su calidad investigadora

> La universidad se ha posicionado como la cuarta universidad catalana

X. Pareja | MONOGRÁFICOS

La Universitat de Vic—Universitat Central de Catalunya (UVic-UCC) ha conseguido un hito muy importante para el curso en el que cumple 25 años desde su reconocimiento por parte del Parlament de Catalunya: aparecer por primera vez en el prestigioso The World University Ranking de Times Higher Education, que evalúa el rendimiento de las instituciones de educación superior a nivel mundial. La UVic-UCC, que ha sido incluida por primera vez, se sitúa en la franja de posición 401 y 500 de un total de 1.662 universidades públicas y privadas de todo el mundo, y entre las 52 universidades españolas representadas ocupa la sexta posición a nivel estatal y la cuarta en el ámbito catalán.

El ranking THE WUR basa su análisis en 13 indicadores de áreas como la docencia, la investigación, la transferencia de conocimiento e internacionalización. La UVic-UCC se ha posicionado especialmente en el área de investigación y, concretamente, en el de citas en revistas indexadas, donde ocupa la 146 posición de la clasificación. Esta posición no solo demuestra la cantidad de artículos publicados, también refleja su calidad, puesto que son citados como referencia en otros



artículos de las principales revistas científicas del ámbito científico.

CALIDAD INVESTIGADORA.

Un requisito sine qua non para poder acceder al ranking es haber conseguido publicar 150 artículos indexados por curso y, al menos, mil artículos en los últimos cinco. Este dato es importante, porque a pesar de su corta trayectoria investigadora, que comenzó hace algo más de una década, ha conseguido acceder al ranking con mucha fuerza.

LAS CLAVES

> **La UVic-UCC ha apostado firmemente por la investigación durante más de una década**

“El ranking posiciona la UVic-UCC a nivel internacional y la reconoce como una institución sólida. Esto nos abre muchas puertas de cara al futuro. Nuestra apuesta por la investigación ha sido firme desde hace poco más de una década y hasta ahora el financiamiento basal se ha hecho a través de recursos internos.”, asegura Josep Eladi Baños, rector de la UVic-UCC, que defiende no solo la apuesta por la dimensión cuantitativa de la investigación, sino que también por la dimensión cualitativa.

“Muchos factores nos llevan a pensar que el mundo universitario se encuentra en un momento de cambio de paradigma. La investigación gana más peso y se convierte en un elemento esencial para conseguir la excelencia en la docencia”, explica Baños. La UVic-UCC también sigue profundizando en la atención personalizada a sus estudiantes y su compromiso de implantación en el territorio.

PROXIMIDAD E INTERNACIONALIZACIÓN.

Uno de los elementos característicos de la UVic-UCC es la apuesta por la formación integral de las personas con grupos reducidos de alumnos y con atención y seguimiento personalizado. Entre sus metodologías docentes destaca la utilización de casos reales, el aprendizaje basado en problemas y proyectos profesionales en el aula, y un fuerte componente práctico para que el estudiantese enfrente a su futuro laboral. En este sentido, la UVic-UCC cuenta con asesoramiento laboral para dinamizar la inserción laboral de sus estudiantes.

Además, la Universitat de Vic—Universitat Central de Catalunya cuenta con una vocación internacional que permite desarrollar programas internacionales a través de los convenios firmados con más de 130 universidades y la posibilidad de realizar prácticas en el extranjero. *